



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

dossierpolítico  
periodismo inteligente

11/10/2023

LEGISLATIVO



## Rommel Pacheco responde a críticas por apoyo a Sheinbaum: ‘creo en la unidad más que en la división’

El diputado Rommel Pacheco, que llegó a San Lázaro con el PAN, respondió a las críticas de las que fue objeto luego de mostrar recientemente su apoyo a la virtual candidata presidencial de Morena para las elecciones de 2024, Claudia Sheinbaum. Aseguró que siempre ha creído en la unidad más que en la división:

<https://www.dossierpolitico.com/vernoticias.php?artid=288498&relacion=&tipo=Nacional&categoria=2>